

Juez de Sao Paulo rechaza investigar a Lula y a su hijo por corrupción



Sao Paulo, 12 dic (RHC) Un tribunal de Sao Paulo archivó por falta de pruebas una investigación contra el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva y su hijo Luis Claudio Lula da Silva en un caso por el supuesto lavado de dinero y tráfico de influencia.

La decisión fue tomada por el juez federal Diego Paes Moreira, quien acató los argumentos de la Fiscalía de que, a la época de los hechos, en 2011, Lula ya no ocupaba ningún cargo por lo cual ordenó archivar la denuncia sobre un supuesto tráfico de influencias y lavado de dinero.

La investigación contra Lula y su hijo Luís Claudio se inició después de que el empresario Emilio Odebrecht y el ejecutivo Alexandrino Alencar firmaran un acuerdo de colaboración con las autoridades en el marco de la operación anticorrupción Lava Jato.

El juez Diego Paes Moreira citó en su decisión que los delatores no indicaron ningún acto de corrupción "concreto", como la firma de contratos o la realización de pagos, que podrían tipificar la conducta investigada como delito de tráfico de influencia.

Esta es la séptima causa contra el expresidente brasileño, condenado en dos ocasiones por corrupción, es absuelto o tuvo el caso archivado por la Justicia.

Un tribunal de Sao Paulo archivó este viernes por falta de pruebas una investigación contra el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva y su hijo Luis Claudio Lula da Silva en un caso por el supuesto lavado de dinero y tráfico de influencia.

La decisión fue tomada por el juez federal Diego Paes Moreira, quien acató los argumentos de la Fiscalía de que, a la época de los hechos, en 2011, Lula ya no ocupaba ningún cargo por lo cual ordenó archivar la denuncia sobre un supuesto tráfico de influencias y lavado de dinero.

(Teles

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/242081-juez-de-sao-paulo-rechaza-investigar-a-lula-y-a-su-hijo-por-corrupcion>



Radio Habana Cuba